

NordArt 2015

www.nordart.de



## Жаргалнасангийн Гантулга

Geboren 1988 in der Mongolei, studierte B.A. Kinematographie an der Mongolischen Universität für Künste und Kultur in Ulaanbaatar, wo er seit 2012 als freier Videokünstler und Filmmacher arbeitet. Mit dem Künstlerkollektiv Human Nature Love Freedom arbeitet er mit seiner Kunst an der Vision, relevante Inhalte und positive Energie mit allen Ausdrucksformen zeitgenössischer Kunst – Performance, Installationen, Musik, Sound- und Videokunst – zu verbreiten. Ausstellungsprojekte mit Human Nature Love Freedom und mit den Künstlern Les Joynes (USA) und Hagen Betzwieser (De). Förderung durch das "Young Leadership Program 2013" des Rats der Künstler der Mongolei. Er produzierte Dokumentarfilme wie "Let's Run" 2014, "Shining Light" 2012, "Infinity Light" 2010 und diverse Musikvideos und Kurzfilme, u.a. für das 48 Stunden Filmfestival Mongolei.

## GANTULGA Jargalnasan

Mongolei/Mongolia/Монгол Улс

Gantulga and three fellow artists collaborate in the contemporary art movement Human Nature Love Freedom. By creative means they aim to spread positive messages and energies to society, using various contemporary disciplines, such as performance, installations, music, sound and video art. Born 1988 in Mongolia. Education 2012 B.A. Cinematographer, Mongolian State University for Arts and Culture 2012–2013. Freelance video artist and filmmaker, Exhibition projects with Human Nature Love Freedom and artists Les Joynes (USA), Hagen Betzwieser (Ger). Participation in the 2013 "Young Leadership Program" supported by the Mongolian Arts Council; production of the documentaries "Let's Run" (2014) "Shining Light" (2012) and "Infinity Light" (2010); production of several music videos and short films, e.g. 2014 "Adarma", for the 48 hour film festival.



Born to Fly 1, 2013, Fotografie, 100x130 cm  
Born to Fly 1, 2013, photography, 100x130 cm